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11 - 55J der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungspertode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Oberlassung des Sportplatzes der Ponlatzkaserne Landeck 

Das "Arbeitsübereinkommen zwischen SPÖ und ÖVP über die Bildung einer ge
meinsamen Bundesregierung für die Dauer dieser Gesetzgebungsperiode" sieht 
unter dem Abschnitt Landesverteidigung den "Verkauf von heereseigenen 
Grundstücken und Kasernen vor, die für Zwecke des Bundesheeres nicht mehr 
geeignet oder notwendig sind ll

• 

Die vor über 50 Jahren errichtete Landecker Ponlatzkaserne ist mit 10 ha 
Grundfläche angesichts der heutigen und in Zukunft zu erwartenden Anforde
rungen weit überdimensioniert. Sie bietet sich daher für eine teilweise 
Abtretung von Grundflächen im Sinne des Koalitionsübereinkommen geradezu 
an. 

Im östlichen Teil des Kasernenareals befindet sich ein Sportplat, der 
gelegentlich auch von örtlichen Vereinen benützt werden darf. 

Im Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung nachstehende 

A n fra g e: 

1. Sind Sie bereit, diesen Sportplatz der Stadtgemeinde Landeck zu überlas
sen, falls dieser Wunsch von ihr an das von Ihnen geleitete Ressort her
angetragen wird? 

2. Wenn ja, bis zu welchem Zeitpunkt könnte mit dieser Maßnahme gerechnet 
werden? 
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